

## Lamentan que Huaroc no haya asistido a comisión del Congreso en representación de gobiernos regionales

**Lima, set. 26 (ANDINA).**- La presidenta de la Comisión de Descentralización del Congreso, Rosa Florián Cedrón, lamentó hoy que el coordinador de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales (ANGR), Vladimiro Huaroc, no haya acudido a la sesión ordinaria del grupo legislativo para exponer su punto de vista sobre la nueva Ley Orgánica del Poder Ejecutivo (LOPE).

El también presidente de Junín no acudió a la cita y tampoco envió a alguien en su representación, a pesar que se le extendió la invitación hasta con casi 15 días de anticipación, señaló la legisladora.

Dijo que Huaroc justificó su inasistencia al grupo de trabajo congresal, mediante una misiva, recién el mismo día en que fue citado.

“Es lamentable que el señor representante de los gobiernos regionales de nuestro país no haya acudido a nuestra invitación, y esperamos que después no digan ellos que aquí en el Congreso no los queremos escuchar, nosotros como comisión tenemos las puertas abiertas para todas las autoridades”, manifestó.

La parlamentaria de Unidad Nacional refirió también que hubiese sido muy importante para los miembros de la comisión saber y escuchar sus opiniones y propuestas sobre la nueva Ley Orgánica del Poder Ejecutivo, que por estos días se debate en el Congreso.

“La LOPE es la principal herramienta del gobierno para llevar adelante una efectiva y verdadera descentralización, se supone que nosotros debemos mantener estrechas coordinaciones con las regiones y no producirse divorcios anticipados, por lo que espero acepte invitaciones futuras”, agregó Florián Cedrón.

En la última sesión de la Comisión de Descentralización, estuvo presente el Presidente de la Red de Municipios Rurales del Perú (Remurpe), Eduardo Barzola Farfán.

Para una próxima sesión lo hará el presidente de la Asociación de Municipalidades del Perú (Ampe) y alcalde provincial de Trujillo, César Acuña Peralta.